
○７月３日(月)に、講師として本校第12代校長 菅原
孝平氏を招聘し、１年生を対象に藍と金田一中学校の
講演会を開催しました。
○この講演会は、ここ数年継続して行っているもので、
藍とは何かをはじめ、校是に込められた願い、藍の地
域における歴史等、「藍と金田一中学校の関わり」に
ついて、詳しくお話しいただきました。後半には、
「たたき染め」を実演していただき、生徒も興味関心
を示しながら講演会に参加しました。
〇今後の「金中生」としてのさらなる成長に繋がる貴
重な時間となりました。

令和５年度 二戸市立金田一中学校 地域人材の支援による講演会等を通したキャリア教育の充実

藍と金田一中学校の講演会の開催

○校是のことを深く考えたり、校庭にある「出藍の誉
れ」の意味がよく分かったりできました。
〇校是の意味が分かっていなかったけれど、先生の話
を聞いて、すごく納得できました。
〇お話から、金田一中の校章には、藍の花のデザイン
がされていることを聞いて驚きました。
〇金田一と藍には、昔から深い関わりがあったことを
初めて知りました。
〇藍染めには２つの染め方があったので、私もやって
みたいと思いました。
〇校是「青は藍より出でて藍より青し」を大切にして
いきたいと思いました。

□講演後の生徒の感想から（抜粋）


